

Das Lilienfest.

Maiglöckchen läutet und ladet Euch ein,
Heute des Waldes Gäste zu sein.

Das merke ich schon, von dem Lilienfest muß ich wieder selbst erzählen, wenn Ihr etwas davon erfahren sollt, denn der Carl und die Else fangen an, recht schreibfaul zu werden.

Seit der Sommer so lockend draußen regiert, tollen sie lieber den ganzen Tag im Freien umher, anstatt sich an den Schreibtisch zu begeben. Ich glaube freilich, daß ich es auch nicht anders gemacht habe, als ich so alt war. Aber darum sollt Ihr doch nicht zu kurz kommen, und so werde ich selbst Euch erzählen von dem Feste im Walde:

Es war eines schönen Tages, Mitte Juni, das Wetterglas zeigte „Schön Wetter“ und sogar noch